



GIRA POR VERACRUZ

Lanzan botella a AMLO y le gritan “dictador”

Los reclamos llegan de un grupo de manifestantes contra la reforma judicial

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

A una semana de que se publicó el decreto para la reforma judicial, el presidente Andrés Manuel López Obrador fue recibido en Veracruz al grito de “¡dictador, dictador!” por detractores de ésta, y hasta un intento de botellazo recibió.

Previo a su llegada a Casa Juárez, donde inauguró el recinto Leyes de Reforma, personas que se

apostaron afuera externaron la consigna, y apenas dio unos pasos fuera de la camioneta, acompañado del gobernador Cuitláhuac García, al mandatario le arrojaron una botella con agua, la cual logró esquivar.

Daniel Asaf, jefe de su Ayudantía, se colocó más cerca de él hasta ingresar al recinto. El mandatario sólo alzó la mano para reconocer a sus simpatizantes.

Durante el acto inaugural, López Obrador destacó que el cambio de gobierno en el sexenio pasado y

éste fue porque la gente optó por “mandar al carajo” a otros representantes partidistas que sólo aplicaron la política “neoliberal”.

El mandatario destacó que, ahora, de cada 35 millones de hogares, en 30 millones llega un programa social, mientras la clase empresarial tampoco ha perdido, acciones que tendrán continuidad con el gobierno de Claudia Sheinbaum.

“Una mujer extraordinaria, excepcional, preparada, con experiencia, honesta y, lo más importante, de buenos sentimientos, por eso no hay nada que temer”, remarcó.

Reiteró un agradecimiento a la oposición, pues consideró que su actuar no fue radical en su gobierno.

“Creo que ya hasta les da pena a ellos mismos seguir con esa serie de diatribas e insultos”, señaló.

También pidió no molestarlo ahora que esté en su retiro en Palenque, Chiapas: “No crean que voy a la hamaca, voy a tener un espacio de quietud porque voy a dedicarme a escribir”.